



Mit Kräutern gegen fröstelnde Füße in der kalten Jahreszeit

Naturheizwerke gegen kalte Füße: GEHWOL Wärme-Balsam und GEHWOL Fußbad

(Mynewsdesk) Vor allem Frauen und ältere Menschen leiden im frostigen Klima an kalten Füßen, oft verbunden mit Hauttrockenheit. Ein heißer Tipp für fröstelnde Füße: GEHWOL Wärme-Balsam Fußpflegecreme und GEHWOL Fußbad die idealen Aufwärmer für die Fußpflege im Winter.

* Gegen kalte Füße sind Kräuter gewachsen. Die Fußpflegecreme GEHWOL Wärme-Balsam und das GEHWOL Fußbad enthalten natürliche Komponenten wie Kampfer, Paprika- und Ingwerextrakt sowie wertvolle ätherische Öle aus Rosmarin und Latschenkiefer.

* So funktioniert die Wärmeformel: Die in Paprika und Ingwer enthaltenen Scharfstoffe (Capsaicin, Gingerolen, Shogaolen) regen die Wärmerezeptoren der Haut an. Die Blutgefäße weiten sich, was die Durchblutung stimuliert. Weitere "Anheizer" sind Kampfer, Rosmarin- und Latschenkieferöl, die Kreislauf und Stoffwechsel anregen.

* Ein positiver Nebeneffekt: Die ätherischen Öle regulieren die Schweißabsonderung an der Fußhaut und verhindern so, dass Füße in dicken Socken und Winterschuhen schnell ins Schwitzen kommen. Das übermäßige Schwitzen würde die Füße noch weiter auskühlen. Auch verhindern die Öle Fußgeruch und halten die Füße selbst nach einem langen Tag in schweren Winterstiefeln angenehm frisch. Pflegende und Feuchtigkeit regulierende Stoffe wie Aloe vera und Harnstoff schützen die Fußhaut zusätzlich vor dem Austrocknen.

* Am besten wirkt die "Fuß-Heizung", wenn GEHWOL Wärme-Balsam und GEHWOL Fußbad regelmäßig angewendet werden ein- bis zweimal täglich eincremen sowie ab und zu ein Fußbad. So wird die spröde Winterhaut wieder elastisch, geschmeidig und widerstandsfähig. Der Balsam enthält hierfür eine hautfreundliche Pflegegrundlage mit besonders reichhaltigen Fetten aus Bienenwachs, Avocadoöl und Lanolin.

* In den meisten Fällen sind kalte Füße wetterbedingt. Wer allerdings ständig unter kalten Füßen leidet, sollte dies mit seinem Arzt besprechen. Denn manchmal können Erkrankungen wie zum Beispiel eine Schilddrüsenfunktionsstörung, Eisenmangel, das Raynaud-Syndrom (Gefäßerkrankung) oder rheumatische Beschwerden die Ursache sein. Auch Raucher leiden häufiger an Eisfüßen, da Nikotin die Gefäße verengt.

Shortlink zu diesem Social Media Release:

<http://shortpr.com/wpe1i4>

Permanente Link zu diesem Social Media Release:

<http://www.themenportal.de/kosmetik/mit-kräutern-gegen-froestelnde-fuesse-in-der-kalten-jahreszeit-74062>

=== Warme Füße in der kalten Jahreszeit (Bild) ===

Warme Füße in der kalten Jahreszeit

Shortlink:

<http://shortpr.com/rwdw48>

Permanente Link:

<http://www.themenportal.de/bilder/warme-fuesse-in-der-kalten-jahreszeit>

Die Eduard Gerlach GmbH ist mit ihren beiden Marken GEHWOL und GERLACH TECHNIK einer der beliebtesten Komplettanbieter für Fußpflege-Präparate und Geräte zur Ausstattung von Fußpflegepraxen und Kosmetikinstituten.

Pressekontakt

Dorothea Küsters Life Science Communications GmbH

Herr Dirk Fischer
Leimenrode 29
60322 Frankfurt/Main

fischer@dkcommunications.de

Firmenkontakt

Dorothea Küsters Life Science Communications GmbH

Herr Dirk Fischer
Leimenrode 29
60322 Frankfurt/Main

shortpr.com/wpe1i4
fischer@dkcommunications.de

Die Eduard Gerlach GmbH ist mit ihren beiden Marken GEHWOL und GERLACH TECHNIK einer der beliebtesten Komplettanbieter für Fußpflege-Präparate und Geräte zur Ausstattung von Fußpflegepraxen und Kosmetikinstituten.